

- SCHUMAN, Robert, président du Conseil de France (-juillet et une partie de septembre); ministre des Affaires étrangères (juillet-).
- SCOTT, S. Morley, conseiller, haut-commissariat en Inde.
- SENANAYAKE, D.S., premier ministre de Ceylan.
- SFORZA, le comte Carlo, ministre des Affaires étrangères d'Italie.
- SILVERCRUYS, le baron Robert, ambassadeur de la Belgique aux États-Unis.
- SKELTON, D. Alexander, directeur général, Direction de la recherche économique, ministère de la Reconstruction et des Approvisionnements.
- SOLANDT, O.M., président, Conseil de recherches pour la défense.
- SOUTHARD, Frank A., adjoint spécial au secrétaire du Trésor des États-Unis.
- SPAAK, Paul-Henri, premier ministre et ministre des Affaires étrangères de Belgique.
- SPIEGEL, Howard R., chef, Direction des affaires financières, Département d'État des États-Unis.
- STALINE, généralissime Joseph V., président, Conseil des ministres de l'Union soviétique.
- STONE, Thomas A., ministre, ambassade aux États-Unis; délégué, conférence sur la transmission à haute fréquence, Mexico.
- STRANGE, Robert, section du commerce hors de l'Europe, Direction de la politique fiscale et commerciale, Administration de la coopération économique.
- SYERS, Sir Cecil, secrétaire d'État adjoint, Bureau des Relations du Commonwealth du Royaume-Uni.
- SYMINGTON, Stuart, secrétaire des forces aériennes des États-Unis.
- THORP, Willard L., secrétaire d'État adjoint aux Affaires économiques, Département d'État des États-Unis et coordonnateur, Programme pour le relèvement de l'Europe.
- TOWERS, Graham F., gouverneur de la Banque du Canada.
- TRUMAN, Harry S, président des États-Unis.
- TURGEON, W.F.A., haut-commissaire en Irlande.
- VAILLANCOURT, J.J.J. Émile, ministre en Yougoslavie.
- SCHUMAN, Robert, Premier of France (-Jul. and part of Sept.); Minister for Foreign Affairs (Jul.-).
- SCOTT, S. Morley, Counsellor, High Commission in India.
- SENANAYAKE, D.S., Prime Minister of Ceylon.
- SFORZA, Count Carlo, Minister of Foreign Affairs of Italy.
- SILVERCRUYS, Baron Robert, Ambassador of Belgium in United States.
- SKELTON, D. Alexander, Director-General, Economic Research Branch, Department of Reconstruction and Supply.
- SOLANDT, O.M., Chairman, Defence Research Board.
- SOUTHARD, Frank A., Special Assistant to Secretary of Treasury of United States.
- SPAAK, Paul-Henri, Prime Minister and Minister of Foreign Affairs of Belgium.
- SPIEGEL, Howard R., Chief, Division of Financial Affairs, Department of State of United States.
- STALIN, Generalissimo Joseph V., Chairman, Council of Ministers of Soviet Union.
- STONE, Thomas A., Minister, Embassy in United States; Delegate, High Frequency Broadcasting Conference, Mexico City.
- STRANGE, Robert, Extra-European Trade Section, Fiscal and Trade Policy Division, Economic Cooperation Administration.
- SYERS, Sir Cecil, Assistant Secretary of State, Commonwealth Relations Office of United Kingdom.
- SYMINGTON, Stuart, Secretary of Air Force of United States.
- THORP, Willard L., Assistant Secretary of State for Economic Affairs, Department of State of United States and Coordinator, European Recovery Programme.
- TOWERS, Graham F., Governor, Bank of Canada.
- TRUMAN, Harry S, President of United States.
- TURGEON, W.F.A., High Commissioner in Ireland.
- VAILLANCOURT, J.J.J. Émile, Minister in Yugoslavia.